

Les ministres Joe Lesjongard et Maneesh Gobin rencontrent les pèlerins qui étaient bloqués à Bethlehem

Port Louis, 16 octobre 2023 - Deux groupes de pèlerins mauriciens qui étaient bloqués à Bethlehem en raison de la situation dans la région ont pu regagner le pays ce lundi 16 septembre 2023.

Il s'agit d'un groupe de fidèles de l'église Ste Hélène de Curepipe et d'un autre groupe de pèlerins qui revenaient de la Mecque en Arabie Saoudite et qui était de passage à Bethlehem au moment des hostilités.

Le ministre de l'Energie et des Services publics, M. Joe Lesjongard, et le ministre des Affaires étrangères, de l'intégration régionale et du Commerce international, M. Maneesh Gobin, s'étaient rendus à l'aéroport international SSR pour les rencontrer.

Ils se sont entretenus avec le Père Gérard Mongelard, qui était à la tête du contingent de pèlerins de l'église de Ste Hélène. Ils ont exprimé la satisfaction et le soulagement du gouvernement et de la population toute entière quant au dénouement positif de la situation. Le ministère des Affaires étrangères a entrepris plusieurs démarches, et ce, en étroite collaboration avec l'Evêché de Port Louis, pour que ce groupe de pèlerins puisse quitter Bethlehem et regagner le pays en sécurité.

Le ministre Maneesh Gobin avait rencontré l'Evêque de Port Louis, Monseigneur Jean-Michaël Durhône, le lundi 9 octobre 2023 à l'Evêché de Port Louis pour discuter des possibilités de rapatriement.

Depuis le déclenchement du conflit, le ministère des Affaires étrangères, de même que l'ambassade de Maurice au Caire, en Egypte, et le consulat de Maurice à Tel Aviv en Israël suivent de près l'évolution de la situation et ont maintenu contact avec les ressortissants mauriciens qui étaient bloqués à Bethlehem.

Ministère des Affaires étrangères, de l'Intégration régionale et du Commerce international





